



BOLETÍN INFORMATIVO #8

18. 08. 2014

Nos ponemos en marcha para Schoenstatt

Llevamos el fuego de Schoenstatt hacia el futuro...

En Schoenstatt, durante todo el año jubilar, se respira aire de fiesta!
 Cientos de peregrinos están visitando este lugar Santo, por ser este un año especial. Todos los días podemos encontrarnos con personas de diferentes países, diferentes lenguas, diferentes culturas, todos unidos por un mismo ideal y un mismo anhelo: Encendernos con el fuego de los primeros, para llevar ese Fuego 100 años más!
 Ya nos han visitado peregrinos de: Argentina, Chile, Paraguay, Brasil, México, USA, España, Hungría, Rusia, Polonia, Alemania, y muchos países más que no se quieren quedar afuera de este año de gracias Espaciales desde el Santuario Original.
 Así Schoenstatt se prepara para recibir a todos los que vienen en Octubre!

Una idea de lo que nos espera



Al calzarse - un pensamiento:



José: Guardamos tu herencia"

Como Juventud de un Schoenstatt internacional partimos cada mes con un nuevo propósito.

quedan
61
días

- * El 30 de Julio conmemoramos la última despedida del Padre Kentenich a José Engling. Sucedió a pocos metros del Santuario Original, lo que hoy se conoce como: "La Esquina del Adiós". Allí, nos juntamos para, juntos, vivenciar el amor que sentía José por la MTA y su continua Autoeducación.
- * Los voluntarios visitaron el campo de concentración de Dachau, el pasado 9 de Agosto. Siguen recorriendo las huellas del Padre en representación de toda la Juventud Internacional de Schoenstatt.
- * El 17 de Octubre, como Juventud, regalaremos a la Familia Internacional, la vigilia de preparación para el día central, día del centenario. No te quedes afuera!

Yo me voy al jubileo porque...



Yo voy a Alemania para el Jubileo porque quiero celebrarlo de la mejor manera posible. Y ¿Qué mejor lugar que ir donde Schoenstatt fue fundado? Cuando al principio conocí Schoenstatt, no lo entendía demasiado, entonces no estaba tan emocionada. Pero a medida que fui creciendo, empecé a darme cuenta de la importancia, y a encenderme cada vez más con el fuego del Jubileo. No puedo explicar lo emocionada que estoy por estar ahí con mi Familia y mis compañeras de la JF.

(Clare Kneblík, 14 años, USA)

Primero porque me doy cuenta de lo pequeño que soy realmente, y lo grande que es el amor de Dios y de María, que día a día me siguen eligiendo con lo poco que tengo, para construir su obra de Schoenstatt. Y lo segundo, como joven, me veo llamado a una mayor vinculación con nuestro padre y fundador, ya que de cara a los próximos años de Schoenstatt es necesario y vital que los que no conocimos al P. Kentenich podamos experimentarlo como padre y dar testimonio de él y de su misión.



(Lorenzo Módena, 20 años, Argentina)

Ayúdanos, si quieres, y participa también:

Siguen los festejos en todos los países por el Centenario de la Alianza de Amor! Puedes enviarnos las fotos de tu país a la dirección: youth@schoenstatt2014.org, para compartir con todos ese gran momento. Todos tenemos lugar en esta gran celebración, en Schoenstatt y en todo el mundo! Vivamos el Schoenstatt Internacional!

Pie de imprenta:

Equipo Juventud 2014
Contacto: youth@schoenstatt2014.org
Layout: Anna Bergmann



¡Preparados! ¡listos! ¡ya!

Siguen avanzando los preparativos para la Misión en Roma. En breve enviaremos las últimas noticias a los asesores y encargados de los países.

Para el Encuentro Internacional de la Juventud Masculina ya puedes aportar con tu Capital de Gracias. Entra a la página oficial www.schoenstatt2014.org/ignis La encontrarás en Alemán, Inglés y Español!

Hace unas semanas, las Voluntarias tuvieron en sus manos la Corona de la Mater del Santuario Original. La Juventud Femenina coronará a la MTA, y esa corona será colocada detrás de la actual.